

Mallorquinischen Abend mit Tapas und Weinprobe

Sie kamen gut an, die von Jeanette Laupert und Rudi Breyer präsentierten Spitzenweine von Deutschlands liebster Ferieninsel.

Interessant auch die fachlichen Ausführungen von Rudi Breyer zum Ausbau der einzelnen Sorten und zur Mallorquinischen Weingeschichte.

Für die bildliche Präsentation der landschaftlich einmaligen Insel, der Reben und der Arbeit in den Bodegas (Weingüter) sorgte Björn Laupert.

20 zufriedene Gäste bedankten sich bei der Clubgastronomie für Tapas und Beilagen, die genauso gut mundeten, wie die Mallorquinischen Weinraritäten.

